

Ambulanz Mobile stellt VW T6 als Krankentransportwagen vor

Mit dem Hornis Spaceline stellt Ambulanz Mobile auf der Fuldaer „Rettmobil“ (6.-8.5.2015) den Prototyp eines Krankentransportwagens auf Basis des neuen Volkswagen T6 vor. Er soll im November in Serie gehen. Ein spezieller Dachaufbau ersetzt das serienmäßige Hochdach. Bei nahezu gleicher Gesamthöhe ist es gelungen, die maximale Innenstehhöhe gegenüber dem Seriendach um drei Zentimeter auf insgesamt 1,92 Meter zu erhöhen. Im aerodynamisch geformten Dachaufbau sind die Blaulichtmodule bereits formschlüssig integriert - hier kommen Hochleistungs-LEDs zum Einsatz. Die Module sind von außen entnehmbar, dadurch werden die Reparatur im Servicefall vereinfacht und Reparaturzeiten verkürzt.

Die Innenverkleidung des Hornis Spaceline besteht aus recyclingfähigem ABS-Kunststoff. Für den Innenausbau stehen fünf verschiedene Farben für Staufächer und Klappen zur Verfügung. Kunden können außerdem zwischen unterschiedlichen Schrankausführungen sowie zwei Fußbodenbelägen verschiedener Farben wählen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hornis Spaceline von Ambulanz Mobile auf Basis des VW T6.



Hornis Spaceline von Ambulanz Mobile auf Basis des VW T6.
